

Resultando que el proyecto se propone efectuar el recalzo de los cimientos de fachadas; consolidar los muros de la iglesia, careándolos con fábrica de ladrillo, conservando la linterna o lucernario;

Resultando que el proyecto asciende en su total importe a la cantidad de 1.000.000 de pesetas, de las que corresponden a la ejecución material 920.640,77 pesetas; a honorarios facultativos por formación de proyecto y dirección de obra, con arreglo a lo dispuesto en los Decretos de la Presidencia del Consejo de Ministros de 7 de junio de 1933, 16 de octubre de 1942, 26 de enero de 1944 y Orden de este Departamento de 9 de febrero del citado año 1944, 11.047,69 pesetas a cada uno de dichos conceptos; a honorarios de Aparejador, igualmente afectados por las disposiciones aludidas, 6.628,61 pesetas; a premio de pagaduría, 4.603,20 pesetas, y a plus de cargas familiares, 46.032,04 pesetas;

Resultando que el total importe del proyecto será abonado en la forma siguiente: Por el Excmo. Ayuntamiento de Valladolid, 500.000 pesetas, y el resto, de otras 500.000 pesetas, con cargo al crédito consignado en el número 343.353-2 del vigente presupuesto de gastos de este Departamento;

Considerando que en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 25 del Real Decreto de 4 de septiembre de 1908, el proyecto de que se trata pasó a informe de la Junta Facultativa de Construcciones Civiles, quien lo emite en sentido favorable a su aprobación, y que en igual sentido favorable lo informa la Comisaria General del Servicio de Defensa del Patrimonio Artístico Nacional;

Considerando que las obras de que se trata se hallan comprendidas en la circunstancia segunda del artículo 58 del capítulo quinto de la vigente Ley de Administración y Contabilidad, por lo que deberán ser realizadas por el sistema de administración, toda vez que en el presupuesto correspondiente se ha obtenido la economía que la mencionada circunstancia segunda determina;

Considerando que la Sección de Contabilidad tomó razón del gasto en 31 de octubre próximo pasado, y que el mismo ha sido fiscalizado favorablemente por el Delegado de este Departamento de la Intervención General de la Administración del Estado, en 5 de los corrientes.

Este Ministerio, en ejecución de acuerdo del Consejo de Ministros de 23 del actual, ha resuelto aprobar el proyecto de referencia, que las obras en él comprendidas se realicen por el sistema de administración, debiendo librarse la cantidad de 500.000 pesetas, importe de la aportación de este Ministerio, en concepto de su justificación, con cargo al crédito consignado en el número 343.353-2 del vigente presupuesto de gastos de este Departamento, en la forma reclamatoria, y las 500.000 pesetas restantes hasta el total importe del presupuesto deberán ser abonadas por el Excmo. Ayuntamiento de Valladolid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 30 de noviembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 5 de diciembre de 1962 por la que se crea en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios masculinos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza la especialidad de «Radiología y Electrología».

Ilmo. Sr.: En el expediente instruido a instancia del Rectorado de la Universidad de Zaragoza, en solicitud de creación de la especialidad de «Radiología y Electrología», en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios masculinos de la Facultad de Medicina, en el que constan los informes favorables de la Comisión Central de los Estudios de Ayudantes Técnicos Sanitarios y del Consejo Nacional de Educación.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la Ley de Ordenación Universitaria de 29 de julio de 1943 y en el Decreto de 22 de junio de 1961, ha resuelto autorizar la creación de la especialidad de «Radiología y Electrología» en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios Masculinos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 5 de diciembre de 1962 por la que se crea en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios femeninos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza la especialidad de «Radiología y Electrología».

Ilmo. Sr.: En el expediente instruido a instancia del Rectorado de la Universidad de Zaragoza, en solicitud de creación de la especialidad de «Radiología y Electrología» en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios femeninos de la Facultad de Medicina, en el que constan los informes favorables de la Comisión Central de los Estudios de Ayudantes Técnicos Sanitarios y del Consejo Nacional de Educación.

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la Ley de Ordenación Universitaria de 29 de julio de 1943 y en el Decreto de 22 de junio de 1961, ha resuelto autorizar la creación de la especialidad de «Radiología y Electrología» en la Escuela de Ayudantes Técnicos Sanitarios Femeninos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de diciembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 15 de diciembre de 1962 por la que se aprueba el Plan de Estudios de la Licenciatura de Ciencias Geológicas de la Facultad de Ciencias—Sección de Naturales—de la Universidad de Barcelona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 20 y en la disposición final del Decreto de 11 de agosto de 1962, y de acuerdo con la propuesta formulada por la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona y previo informe del Consejo Nacional de Educación.

Este Ministerio ha resuelto aprobar el siguiente Plan de Estudios de la Licenciatura de Ciencias Geológicas de la Facultad de Ciencias—Sección de Naturales—de la Universidad de Barcelona:

Primer curso (selectivo común)

«Matemáticas».
«Física».
«Química».
«Geología».
«Biología».

Segundo curso

«Geodinámica interna».
«Cristalografía».
«Zoología».
«Ampliación de Matemáticas» (dos horas semanales).
«Educación Física», 1.º
«Formación Política», 1.º
«Religión», 1.º

Tercer curso

«Mineralogía».
«Paleontología».
«Geodinámica externa» (dos horas semanales).
«Análisis petroquímicos» (dos horas semanales).
«Botánica» (dos horas semanales).
«Educación Física», 2.º
«Formación Política», 2.º
«Religión», 2.º

Cuarto curso

«Petrología sedimentaria» (dos horas semanales).
«Estratigrafía y Geología Histórica».
«Petrología de rocas ígneas y metamórficas».
Una asignatura entre las que designe la Facultad a propuesta de la Sección.
«Educación Física», 3.º
«Formación Política», 3.º
«Religión», 3.º

Quinto curso

«Geoquímica» (dos horas semanales).
«Prospección geológica y geofísica» (dos horas semanales).